



5月号

学校経営計画を策定しました

副校長 小滝 義浩

店頭にはおいしそうなタケノコが並ぶようになりました。タケノコにはたくさんの節があります。そして学校生活にもいくつもの節があります。季節や時期とも絡めながら、また保護者や関係機関などとも協力し合いながら、今後も児童・生徒の成長を願って教育活動を進めていきます。

さて、今年度の学校経営計画を策定し、本校のホームページに載せました。重点方策としては次の4点です。「人権を尊重した指導・助言を通し、児童・生徒一人一人の社会参加に向けた力を育成・伸長する」「児童・生徒の課題や可能性を把握し、高い専門性を通して個に応じた指導の充実を図」「変化・発展など、多様化するこれからの社会に対応した教育の推進」「地域支援・連携・協働の推進、強化」です。

その他にも本校として大切にしていくこと、取り組んでいくことを載せましたので、ぜ ひ御覧いただけますと幸いです。

体育発表会に向けて

昨年度からようやく保護者の参観ができるようになった体育発表会に向けて早速練習が始まっています。そこで、体育発表会を中心となって進めてくれている小学部の岩永教諭と中学部の谷口教諭に学部毎の練習の様子と見どころについてお伝えしてもらいます。

小学部について

小学部は普段の授業で学習していることを中心に、それぞれの学年で発表を行います。それぞれ徒競走に加えて1,2年生はダンス玉入れ、3,4年生は台風の目、5,6年生は合同のリレーとパラバルーンを行います。新しい競技を行う学年はドキドキしながら、昨年度取り組んだ学年は、一つ大きくなった姿で練習を頑張っています。

今年度は、同じ日に行われる学年の発表も参観いただけますので、ぜひお子様と異なる 学年の発表も御覧いただけたらと思います。

中学部について

日差しの心地よい晴天の中、3学年合同での練習がすでに始まっています。中学部での体育発表会が初めての1年生に、2・3年生の先輩方が見本となって練習を進めています。今年度も、ダイナミックスプリント、サバイバルレース、ファイトオーバーを行います。心身ともに成長した中学生の力強い姿をぜひ御覧ください。

この二人を中心に、全ての教員が連携しながら、児童・生徒の実態に合った活動内容の検討、練習の工夫、楽しんで見てもらえる競技・演技場所の設定などを行ってきました。 どうぞ、体育発表会当日に御期待ください。 文責:渡邉 慶